

Bamako Taxi (Video)

Bamako est le point de départ de la caravane qui se rendra au Forum social mondial de Dakar. Nombreux sont les activistes d'Europe qui ne sont encore jamais allés à Bamako. Un court métrage vidéo tourné à partir d'un taxi existe qui peut donner une toute première impression de cette ville de 2 à 3 millions d'habitants. La musique du film est extraite d'un CD du groupe Hip-Hop [les réfugiés](#) qui s'est constitué lors de la grève dans le centre de rétention de Blankenbourg (dans le nord de l'Allemagne), en octobre 2006. Il donne toujours des concerts.